



外でみんなと食べるお弁当はおいしい！

5月17日、長久保小学校の1・2年生が校外学習で農業交流センターを訪れました。あいにく小雨も降ってきましたが、グループごとに木の下などの濡れない場所を上手に見つけていました。黙食でしたが、お弁当を食べる子ども達は笑顔いっぱい。お弁当を食べた後は、芝生広場で元気に遊びました。

ジャクジュー Дякую♥ありがとう

5月19日、藤小学校では、ウクライナから避難中のブラッド・ブラウンさんと親族の根本ユリアさんをお招きし、5・6年生が親睦を深めました。6年生からは、埼玉県や鶴ヶ島市の見どころなどを紹介。その後、募金と折り鶴を贈りました。ウクライナの民族衣装を着た根本さんからは、ウクライナの自然や文化、暮らしなどが紹介されました。また、ブラウンさんは、勉強中の日本語で自己紹介されました。早く落ち着いた生活が送れますように。



民踊の楽しさを伝えたい

5月20日、富士見市民センターで地域還元講座「日本の伝統民踊を広めたい」が開催されました。若葉結市民踊レククラブの皆さんが揃いの浴衣姿で、鶴ヶ島雨乞い音頭と鶴ヶ島ふるさと音頭を披露してくれました。何歳からでも始められ、適度な運動でフレイル予防にもなる民踊を、一緒に楽しんでみませんか？

笑顔の



もうすぐで
お誕生日です！

しみずじゅん
清水純ちゃん (10 か月)



お外だいすき♡

あべゆうつき
阿部悠月ちゃん (11 か月)



初めてのピクニック

くろさきゆたか
黒崎豊ちゃん (1歳4か月)



はじめての茶摘み体験

5月23日、むさしの幼稚園の年長児童が市内のお茶屋さん「長峰園」で茶摘み体験を行いました。茶摘みは初めてという子ども達。お店の方から、新芽の見分け方や摘み方を教わり、自分の背丈ほどもある茶畑へ。1時間ほど夢中で摘むうちに、たくさん収穫できました。

ぼくらの仕事は食べること

株式会社IHI鶴ヶ島工場に、ヤギがやってきました。10月末までの夏の間、広い工場敷地内の草を食べる仕事をしています。10頭それぞれに社員の方がつけた愛称があるそうです。草をはんでいる姿はなんともどこかで可愛いらしいですね。お仕事をしている姿を見かけたら応援してあげてください。

※ 敷地内への立ち入り、写真撮影はご遠慮ください



シルバーeスポーツ体験会

6月6日、北市民センターでシルバーeスポーツ体験&スマホ教室が開催されました。家庭用ゲーム機を使ったeスポーツを通して、楽しく認知症予防をしながら、交流する取組です。eスポーツをするのは初めてという方も、次第に扱いに慣れ、楽しんでいました。お孫さんと一緒に遊べるのも魅力ですね。8月中旬からは老人福祉センター「逆木荘」で毎日体験できます。



こいのぼり作ったよー

とりやまつむぎ
鳥山紡ちゃん (5歳4か月)
緒ちゃん (5か月)



彩の国、埼玉で生まれた「彩笑」ですー

おざはら さえ
扇原彩笑ちゃん (2か月)



えふーいー

うじ そうすけ
宇治颯佑ちゃん (8か月)



天使